

CUWITAN

Kunjungi Sumber Mulya, Masyarakat Semakin Yakin Pilih Jumiwan - Maidani

Dia Wisda - BUNGO.CUWITAN.COM

Oct 19, 2024 - 05:30



MUARA BUNGO - Calon Bupati Bungo Jumiwan Aguza, S.M., M.M bersilaturahmi dengan tokoh dan masyarakat Sumber Mulya, Kecamatan Pelepat Ilir, Jumat (18/10/2024).

Kedatangan Jumiwan Aguza bersama mantan Bupati Bungo, Sudirman Zaini dan juga mantan Rektor Universitas Muara Bungo, Dr. Supriyono ini disambut hangat oleh masyarakat.

Utin salah satu tokoh pemuda, Sumber Mulya mengatakan bahwa kunjungan Jumiwan Aguza beserta rombongan tersebut menurutnya sebagai bentuk keseriusannya dalam mendekatkan diri kepada masyarakat.

"Terimakasih kami sampaikan kepada bapak Jumiwan Aguza beserta rombongan. Kami bersama masyarakat siap memenangkan pasangan Jumiwan Aguza - Maidani," ujarnya.

Pada kesempatan tersebut Utin juga menyampaikan beberapa keinginan dari masyarakat. Masyarakat berharap keinginan tersebut bisa dikabulkan jika Jumiwan Aguza - Maidani terpilih jadi Bupati dan Wakil Bupati.

"Jika Jumiwan Aguza - Maidani terpilih jadi Bupati, kami berharap keinginan masyarakat bisa dipenuhi. Semoga saja apa yang kita cita - citakan hari ini bisa terkabulkan," tutupnya.

Tokoh masyarakat lainnya, Munir mengungkapkan rasa syukur atas kehadiran Cabup 02 Jumiwan Aguza sehingga membuat masyarakat semakin yakin untuk memilih pasangan nomor urut 2 Jumiwan Aguza - Maidani.

"Alhamdulillah bapak Jumiwan Aguza sudah berkesempatan hadir ditengah masyarakat disini sehingga semakin kuat keyakinan kami untuk memilih bapak Jumiwan dan bapak Maidani nantinya," untkapnya.

Sementara itu dalam sambutannya dihadapan masyarakat Calon Bupati Bungo, Jumiwan Aguza juga mengucapkan terimakasih atas sambutan hangat dari masyarakat Dusun Mulya Jaya.

"Mohon doa dan dukungannya dari seluruh masyarakat. Semoga apa yang kita rencanakan hari ini dijabah oleh Allah. Sehingga keinginan masyarakat Mulya Jaya bisa terpenuhi," ujar Jumiwan Aguza.

Pada kesempatan itu mantan Bupati Bungo Sudirman Zaini, S.H., M.H juga turut mengajak masyarakat untuk memenangkan pasangan Jumiwan Aguza - Maidani pada Pilkada Bungo 27 November mendatang.

"Ayo kita bersama - sama memenangkan Jumiwan Aguza - Maidani. Jika terpilih nanti, pasangan ini akan mudah membangun Kabupaten Bungo karena semua pimpinan DPRD dari partai pendukung," ujar Sudirman Zaini.(mc)